

1年生の保護者の皆様

令和8年 1月26日

四日市市立大池中学校
校長 田口 佐登志

インフルエンザ感染症拡大予防にかかる1年生学年閉鎖について（依頼）

平素は、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき心よりお礼申し上げます。
本日1月26日（月）9時現在、1年生5学級において学級内・学年内感染が影響していると考えられるインフルエンザ感染症と診断された生徒及び発熱等で欠席している生徒が全体で30名近く確認されました。

今後、学級内及び学校内での感染拡大を予防するため、学校医先生のご指導もと、子どもたちの安心・安全を最優先に考え、下記の通り「1年生学年閉鎖の措置」を取りますことをご了承ください。学年閉鎖期間は外出を控え、体調には十分注意していただきますようお願いいたします。

また、家庭での学習につきましては、すべては、『子どもたちの安心・安全の確保と学習の平等性を保つために自主学習』とさせていただきます。詳細は下記の内容をご確認ください。

記

1 学年閉鎖の期間 1月27日（火）～1月28日（水）の2日間

※1年生は、本日26日（月）は「4限目まで授業し、昼食後に下校」とします。
帰学活後下校（13時25分をめど）とさせていただきます。
※閉鎖期間中は、1年生のみなさんは自宅待機となります。
※手洗い、うがい、マスク着用を励行し、十分な休養と栄養に心がけるようにお願いします。
※期間中は、現在体調に問題のない皆さんも、外出を控えていただくようにお願いします。

2 学習の補充として、普段と同様にタブレットの持ち帰りをいたします。

※1月27日（火）・28日（水）は、お子さんの体調を考慮した上、タブレットの活用や自主学習を中心とした家庭学習とします。
※オンライン授業については、全体の体調を考慮するとともに授業を受ける平等性を保つために実施はしません。

3 1月29日（木）のクラス時間割連絡等は「Google class room」にて行います。 ご確認お願いします。

【保護者の皆さまへのお願い】

【学年閉鎖解除のお知らせについて】

- ① 本日を含め、学年閉鎖期間「1月27日（火）～1月28日（水）」までの期間に、インフルエンザ感染及び新型コロナウイルス等の感染症と新たに診断された場合は、大池中学校まで連絡を必ずお願いします。
- ② 「1月29日（木）を解除日」とします。1年生のみなさんについては、29日（木）朝の段階での体調にて登校を判断していただきますようにお願いいたします。なお、現在のところ、1月29日（木）の5限目・6限目に予定をしています『大池中学校区「人権フォーラム」』は予定通り実施する予定です。

